

**ENTRÉE DIRECTE  
EN SERVICE  
DE MÉDECINE POLYVALENTE**

# Bien soigner nos aînés

**Une nouvelle procédure d'admission  
des patients de plus de 75 ans est mise  
en place à la Clinique du Parc Impérial.**

**Elle a pour objectif d'hospitaliser ces patients  
directement dans le service de médecine sans  
passage préalable par un service d'urgence.**

➔ **Proximité**

---

➔ **Rapidité de la prise en charge**

---

➔ **Confort patient**

---

➔ **Avis spécialisés : équipe  
pluridisciplinaire coordonnée par  
un médecin gériatre et formée à la prise  
en charge des personnes âgées**

---

➔ **Conciliation médicamenteuse  
et optimisation thérapeutique**

---

➔ **Plateau technique complet  
permettant d'assurer une prise en charge  
pluridisciplinaire des patients**

---

➔ **Anticipation des besoins concernant  
l'aval de l'hospitalisation, en collaboration  
avec le médecin-adresseur**

---

➔ **Projet de soins personnalisé  
et cohérent, prenant en compte  
tous les acteurs**

---

➔ **Lien privilégié entre médecine  
de ville et établissement de santé avec  
un interlocuteur dédié**

---

➔ **Désengorgement des services  
d'urgences**

---

## Demande d'admission

Tél **04 92 07 76 53**

Ligne dédiée de 8h à 18h

**Fax 04 92 07 76 62**

- ✓ Dossier médical de demande d'hospitalisation envoyé par mail sécurisé
- ✓ Réponse apportée dans les 24 heures
- ✓ Prise en charge du patient le jour même ou sous 48 heures

*« Cette admission directe sans passer par les urgences répond à une forte demande des professionnels de santé. Cette initiative s'inscrit pleinement dans le projet médical de l'établissement et ses valeurs.*

*Cette nouvelle procédure coordonnée avec nos confrères prescripteurs est, nous l'espérons, la réponse que tous, patients et leur entourage, professionnels de santé, attendent ».*

Docteur Olivier Gastaud,  
président de la commission  
médicale d'établissement.



**Clinique du  
Parc Impérial**  
**SEDNA**  
santé

**28, bd du Tzarewitch  
06000 Nice**